



Rubén Moreira afirma que él no califica mal a aspirantes por su parentesco o cercanía

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, afirmó que él no califica mal por el parentesco o la cercanía, porque la gente es responsable de lo que hace cada quien, y segundo porque en la historia hay muchos casos de consejeros casados con figuras públicas o que fueron casados con figuras públicas, incluso Presidentes, aunque recalcó que es importante el expertise para tener un buen Consejo del INE así como el consenso de los partidos políticos. Como conclusión indicó que creía que van a ir a dar a la tómbola. Por su parte Alejandro Moreno, dirigente nacional al PRI aseguró que su partido sin lugar a dudas votará en contra de las propuestas a consejeros y presidencia del INE.

https://drive.google.com/file/d/1Yb7UWOZFXNxnvEB06raoBTr_SRO38GZE/view